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日前，根据中央要求出
台了关于国内公务接待管理

的有关规定，要求各级党政
机关和参照公务员管理的单
位严格遵守。这是国家规范公
务接待，预防和治理公务接待
中腐败现象的新标尺。公务接
待在公务活动中不可避免，是
行政成本的重要组成部分。但

是，在不少地方、部门，公务接
待明显已经超出了“合理”范
畴，成为一种不正之风，成为
腐败的一种重要表现。
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对于近年来公务接待中
的腐败迹象，可以从以下几

个方面加以分析：公务接待
耗费巨大，超标严重。

消费数额巨大。关于公
务接待消费的总体数字，目
前并没有权威的数字，但给
人们的普遍感觉是，它是一

个非常庞大的数字。今年 8
月国家信息中心经济预测部
宏观政策动向课题组引用的

有关数字为：2004年全国公
款吃喝3700亿元。这些数字

尽管没有得到有关权威部门
的确认，甚至遭到有关部门
的否认，但人们从自身周边
实际来感受，认为公务接待
支出确实是惊人的。

消费超标严重。在公务接
待方面不按标准，进豪华酒

店，喝高档酒，吃天价宴席，到
豪华娱乐场所进行奢华消费
的现象已经见怪不怪。

消费随意性大。只要能与
公务接待沾上边的，都要由公
家埋单，公款旅游、私客公待、
公款送礼等现象很普遍。

效率低下，浪费严重。许
多无实际内容、无明确任务的
参观学习、培训考察和会议，
以各种名义发放的补助、津
贴，以及新建所谓公务接待的
豪华楼堂馆所等，造成了公务
接待费用过快增长，导致了财

政资金的严重浪费。
化公为私、损公肥私、通

过公务接待谋取个人私利的

现象严重。超标招待成为联
络感情的手段，或者是把客

人带到亲戚朋友或自己参股
开办的饭店消费，随意加码
签单报账。公务考察变为公
费旅游，公务会议发放高档、
精美礼品或纪念品，多开、虚
开公务消费发票套取财政资
金等等现象也比较普遍。

公务接待呈现出令人担
忧的恶性发展势头。

一是公务接待违规消费日
趋公开化。二是公务接待金额
呈刚性扩张。三是违规公务
接待牵涉人员和范围广，具
有一定的普遍性。四是违规

公务接待呈弥散性。五是对违
规公务接待认识上的模糊
性。在一些公务人员看来，只
要不贪污、不受贿，多吃点、
多喝点、多玩点，没有关系。

78/09:;<=>

公务接待领域中之所以
存在这么严重的不正之风与
腐败现象，说到底是由于现

行公务消费体制漏洞多、隐
患多。一些制度脱离了公务

消费实际，或者是制度规范
不健全、可操作性不强，难以
规范公务接待活动。

特别是，公务接待活动本
身具有高度复杂性，什么情况
属于公务接待范围，什么情
况不属于公务接待范围，什

么情况下适用什么标准，遵循
什么程序，在现实中往往不容
易把握，如果没有健全的、操
作性强的规范，那么具体经办
人员就只好按照有利于自己
的方法来处理了。更有甚者，
由于缺乏约束机制，一些部门

和单位从自身利益出发，“因
地制宜”地出台了一些扭曲变
形的“实施办法”，使得公务
接待更加难以规范。

现行财政管理体制存在
一些缺陷，预算约束乏力，使
腐败分子有机可乘。

不少学者和实际工作部
门工作者都谈到，以统收统
支、先开支后报账为特征的

现行公务接待制度，在很大
程度上已经异化为权力消

费。统收统支在管理上存在
许多漏洞，加大了公务接待
的监管难度，极易为一部分
心怀不轨的公务接待者所利
用。现金支付、先开支后报账
的财务制度，在管理上也存
在一些漏洞，如财务报销环

节中常见的凑票报销，多开、
虚开报销发票现象，就是钻
这一制度漏洞的违规行为。

监督乏力也是导致公务
接待中大量违纪违规行为发
生的重要因素。在一定意义上
说，财政制度与公务接待制度

方面存在的漏洞，只是使公务
接待中的腐败成为可能，而监
督不力，则在一定程度上促成
了腐败的发生。具体来说，对
公务消费监督乏力的主要表
现包括：人大监督缺位，行政
监督乏力，社会监督疲软。

打击力度不够。一是处
罚制度规定不严。二是制度
执行不力。 ?@ABC

浙江省瑞安市原人大代
表、桐浦乡后河村党支部书

记董明宽，伙同他人组织卖
淫又“死不承认”。经瑞安
市人大常委会许可，瑞安市
公安机关以“零口供”依法
对犯罪嫌疑人董明宽及其
他三名犯罪嫌疑人实施逮
捕。10月26日，该案移送检

察机关起诉。
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今年4月19日，瑞安市

公安局莘塍派出所民警在检
查辖区一家宾馆时，在一客
房里现场抓获一对正在卖淫
嫖娼的男女，卖淫女自称姓
张，25岁，安徽人，说自己是
一家健康城的按摩“小姐”，
自己“仅卖淫过这一次”。

健康城的“小姐”怎么
会跑到宾馆去卖淫呢？

经过一段时间的秘密
调查，经办民警发现这家
健康城就在宾馆的后面，
而宾馆的每个客房里，都
贴有健康城的宣传画。经

过民警一番耐心教育，张
某终于道出了真情：“经常
有客人打电话到健康城来
找小姐服务。”

查明组织卖淫百余次
两个老板都说不知情

经过近一个月时间的内
审外查，一个以健康城业务
负责人刘新、财务负责人董
明宽(!"#$%&'())
为首的特大卖淫团伙渐渐
浮出水面。这个团伙以开健
康城为名，聘请领班黄红、

收银员周玲等人协助组织
多名“小姐”在健康城和宾
馆进行卖淫，从中牟利。

该案办案民警告诉记
者，警方共查证该团伙组织
卖淫活动 100余次，但面对
办案民警的讯问，最初被抓

获的刘新摆出一副死猪不
怕开水烫的样子，口口声声
说，这个店聘请了一个领班
黄红，店里事务都授权给他
管理，自己一直不知情。

随着证据收集的一步
步深入，该健康城法人代

表、主要负责财务的董明
宽也被抓获归案，但他居
然说自己当初办一个营业
执照是玩玩的，并没有开
什么健康城！
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“没有老板的授意，我

敢自作主张吗？”黄红如此
交代。在健康城大厅的收银

台前，悬挂着一幅约 160厘
米高、130厘米宽的宣传画。
黄红说，这个广告牌就是刘
新授意他做的。

收银员周玲也非常肯定
地告诉民警，“刘新和董明
宽不可能不知道”，她说刘

新在平时经常到健康城来
转，这个健康城共有四个老
板，但在业务上主要由刘新
负责。周玲说，每个月“小
姐”们发多少钱就可以看得
出来其中的内幕，董明宽不
可能不知道。

此外，刘新虽然全盘否
认自己的犯罪行为，但也部
分指证与董明宽合作开健
康城一事。刘新承认，自己
在瑞安五六年，当年在瑞安
做卖鞋生意的时候认识董
明宽，“与他合作，只是图其

人头熟，关系好！”
警方收集了大量的证据

证实了刘新、董明宽的一直
不知情纯属为了逃避打击。
经瑞安市人大常委会许可，
瑞安市人民检察院先后以
“零口供”依法对刘新和董

明宽批准逮捕。
?@D<EF C

2006年是应届生就业局
面严峻的一年，就业大军数

量再创历史新高：据教育部
有关数据显示共有350万高
校生和 400万 “三校生”。
在如此背景下，有关应届生
薪酬的讨论甚嚣尘上———百
度上有关“应届生”和“薪
酬”的文章以十多万计。
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根据中华英才网日前公

布的最新企业薪酬调查结
果，专科生毕业首年税前总
收入为21689元，本科生为
32746元，硕士(不含 MBA)
47834元，博士72122元。
此外，近两年“MBA贬值”、
“MBA薪酬降至冰点”的报

道频现报端。调查显示，MBA
的“新丁”们在工作首年的收
入显著超过非 MBA的硕
士，达到68460元，直逼博士
的水平。
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据中华英才网 2006年

企业薪酬调查结果，全国应
届生从业第一年 (从业第一
年的界定为 2005届毕业生
在毕业后1年，以下数据为
调查 2005年 7月 -2006年
7月的收入情况所得，以下
同)的税前收入由2005年的

34635元(中位数，下同)下降

为今年的33322元，总体降
幅为3.8%。但是，在不同行

业中情况却千差万别。例如
房地产行业企业中，应届生
从业第一年的税前收入由
2005年的 30029元下降为
今年的23956元，而在医药
行业中，同样的统计值则由
去年的26471元下降到今年

的22147元。在IT业中，应
届生从业第一年的税前收入
由 2005年的 38099元升到
41239元，增幅8.2%。
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从中华英才网 2005年

和 2006年两年的企业薪酬
调查结果来看，对于应届毕
业生，外资企业的薪水水平
确实高于其他性质的企业，
但除个别以高薪著称的企业
外，总体上高出的幅度约为
15%-20%。

OP@QR#STUV

近7成的毕业生就业时

将北京、上海、广州和深圳作
为首选。其中，上海以均值
39813元拔得头筹，其后依次
是北京、深圳、广州。在其他城
市中，厦门、杭州、珠海、苏州
较高，而石家庄、沈阳、西安、
济南、哈尔滨的薪酬水平则在

省会城市中处于较低位置。
?@GHIFC

中非合作论坛北京峰会
暨第三届部长级会议将于

!! 月 " 日至 # 日召开!是中
非关系史上的一个重要里程
碑!必将进一步推动中非关系
继续健康地向前发展" 然而!

国际上总有一些人不愿看到
中国的发展与强大!不愿看到
中非关系的积极发展!抛出所

谓中国在非洲推行#新殖民主
义$的谬论% 这显然是无视中
非合作中的平等合作&互利双
赢本质!恶意挑拨中非关系!

企图阻止中非建立和发展新
型战略伙伴关系"

中国对非洲的鼎力支

持!世人有目共睹'非洲人民
在反对帝国主义& 殖民主义
和争取民族独立的斗争中得
到了新中国的大力支持(上
世纪 $% 年代中国援建的坦
赞铁路至今仍在当地的社会
经济生活中发挥着重大作

用(自 !&'"年向非洲派出第
一支医疗队以来! 中国已向

($个非洲国家和地区派出了
!)#万多人次医务工作者!共
诊治患者约 !)$ 亿人次(迄
今! 中国减免了非洲 "!个重
债穷国和最不发达国家对华
到期债务 !#*笔!共计约 !%&

亿元人民币(!&#'年至今!中

国在援款项下帮助 (&个非洲
国家建成了 $+%多个成套项
目!不一而足%

所以!温家宝总理今年 '

月在一个记者招待会上表示!

#新殖民主义$这顶帽子绝对
扣不到中国的头上%

西方国家的某些人散布
中国在非洲进行 #新殖民主
义$的谰言!其目的就是要遏
制中非关系的发展! 阻碍中
国的和平发展! 从而维护自
己在目前世界格局中的既得
利益% JHKLM NO

因公务接待体制缺失，国家信息中心经济预测部认为：
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证据确凿却死不承认，零口供也被逮捕

国际上总有人挑拨中非关系，迄今为止
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外企薪酬仅高15%-20%

教育部有关部门正在酝酿
对只进行成人教育的学校进行

改革，将其划归到高校的继续
教育学院或变成培训机构。

29日，在北京语言大学网
络教育学院成立20周年的大
会上，教育部有关负责人透
露，教育部发展规划司正在酝
酿对独立设置的成人教育学

校进行改革，计划将这些学校
划归到大学的继续教育学院、
独立学院中，或者将其改组成
培训机构不进行学历教育。该
负责人说，届时，独立设置的
成人教育学校将消失。

据了解，全国只招收成人

高考学生的院校有上百所，其
中北京地区也存在一些。教育
部有关负责人强调说，对独立
设置的成人教育学校进行改
革只是在酝酿中，其间涉及到
的教师、学生的安置等一列问
题，还需要进一步的讨论。
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国家级自然保护区里有没
有出现影视拍摄等法律法规禁

止的活动! 将成为今后中国环
保部门对自然保护区定期或不
定期执法检查的重点内容% 将
从 !+月 !日起开始实施的)国
家级自然保护区监督检查办
法*中有了这样的规定%

另外!建设部副部长仇保

兴 "%日强调! 各地风景名胜
区管理机构要实现政企分开!

管理机构不得从事以营利为
目的的经营活动!管理机构的
工作人员不得在风景名胜区
内的企业兼职%

在 "%日召开的 )风景名

胜区条例*宣传贯彻工作电视
电话会议上!仇保兴要求各地
按照)条例*规定加强政府监
管!实行风景名胜区的统一管
理% QRJHKS
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29日记者从交通部获悉，
交通部已经下发了 《关于印

发 2007年度全国公路养路
费票据式样的通知》，并下发
给全国各地的养路费征收部
门，这标志明年的养路费将继
续征收。同时，北京市明年的
养路费征收也将于12月1日
启动。此前，关于征收养路费

是否违法存在争议。
今年下半年，一篇发表于

《检察日报》的评论文章称，
有关部门最近几年对养路费
的征收有悖现行法律。此说法
一出，在社会上引起了广泛关
注。但是，日前交通部已经下

达了《关于印发 2007年度全
国公路养路费票据式样的通
知》。通知要求各征收单位按

“国务院办公厅关于继续做好
公路养路费等交通规费征收”
的工作。这表明明年全国公路
的养路费将继续征收，并没有
取消的迹象。 ?@JGFC
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昨天上午，霍英东先生的
三儿子霍震宇在北京透露，霍

老的遗体将会按他的遗愿，于
今天一早运回香港，并在短时
间内举行隆重的丧礼。

今天早上，在一个简单的
仪式之后，霍老遗体将在家人
的陪同下乘飞机运回香港。

据悉，霍英东治丧委员会

的主任将由全国政协副主席
王忠禹担任，副主任则由全国
政协副主席、港澳办主任廖
晖，全国政协副主席董建华和
香港特首曾荫权担任。霍老的
丧礼将择日在北角香港殡仪
馆举行。 ?@JTFC

XYZ[\

]^_`

!"U #" EVWXYZ[\]8^_;`abV!$ cJdefgh.ij kEVlZmno

pqr_;`aWXYYs]8V tu`a^ !$ cJdvwx^ # yz{a|}~Wn^�

��V���������j JHK�

a<bcde fghijk0


